

1992-2002

Dixième
anniversaire du
**SEL DE LA
TERRE**

Les vœux de Monseigneur

Dix ans de combat de la plume et de la foi! Dix ans de belle doctrine monnayée à l'occasion des erreurs et déviations propagées dans l'Église depuis le désastreux concile Vatican II.

Telle est la tâche assumée et réalisée par les chers dominicains d'Avrillé et leurs collaborateurs, sans que cette « saine doctrine » prêchée dès le début par les apôtres ait à être changée, adaptée, profanée, car elle s'applique d'elle-même à dissiper ténèbres et brumes comme un phare immobile et intemporel de lumière d'en-haut.

Ce faisant, les rédacteurs du Sel de la Terre réalisent le vœu très cher à Mgr Lefebvre: une revue théologique s'attachant à réfuter les erreurs contemporaines dans l'esprit de l'apôtre saint Paul à Timothée: « nourri de paroles de foi et de la bonne doctrine, évitez les fables ineptes et débiles (...) combattez le bon combat de la foi, conquérez la vie éternelle ».

Qu'entre tous les combattants de la foi, règne la désignation chère à saint Benoît, discernant l'adversaire véritable et la manière de le défaire, et par dessus tout la mansuétude sans laquelle il n'est pas de force véritable ni de noble victoire.

Évrie, le 19 février 2002
+Bernard Tissier de Mallerais

Bernard Tissier de Mallerais

DIX ANS de combat de la plume et de la foi !
Dix ans de belle doctrine monnayée à l'occasion des erreurs et déviations propagées dans l'Église depuis le désastreux concile Vatican II.

Telle est la tâche assumée et réalisée par les chers dominicains d'Avrillé et leurs collaborateurs, sans que cette « *sana doctrina* » prêchée dès le début par les apôtres ait à être changée, adaptée, profanée, car elle s'applique d'elle-même à dissiper ténèbres et brumes comme un phare immobile et intemporel de lumière d'en haut.

Ce faisant, les rédacteurs du *Sel de la Terre* réalisent le vœu très cher à Mgr Lefebvre : une revue théologique s'attachant à réfuter les erreurs contemporaines dans l'esprit de l'apôtre saint Paul à Timothée : « Nourri de paroles de foi et de la bonne doctrine, évite les fables ineptes et débiles, [...] combats le bon combat de la foi, conquiers la vie éternelle. »

Qu'entre tous les combattants de la foi, règne la discrétion chère à saint Benoît, discernant l'adversaire véritable et la manière de le défaire et, par-dessus tout, la mansuétude, sans laquelle il n'est pas de force véritable ni de noble victoire.

Ecône, le 19 février 2002

† Bernard Tissier de Mallerais.



LE SEL DE LA TERRE

Donner le goût de la sagesse chrétienne

*Revue trimestrielle
de formation catholique*



Maintenir et conserver la saveur du sel de la doctrine quand tout autour devient insipide par la suite de l'abandon de Dieu, c'est le défi que la revue s'impose par son nom même. Le *Sel de la terre* vous offre tous les trois mois des articles simples, diversifiés, adaptés et d'une sûreté doctrinale éprouvée afin de nourrir votre vie spirituelle.

- **Simple**, le *Sel de la terre* ne requiert de ses lecteurs **aucun niveau spécial de connaissance** ; il s'adresse à tout catholique qui veut approfondir sa foi.
- **Diversifié**, le *Sel de la terre* propose à tous une **formation catholique vraiment complète** : études doctrinales et apologétiques, spiritualité et Écriture sainte, histoire et arts de la civilisation chrétienne viennent tour à tour nourrir votre intelligence.
- **Adapté**, le *Sel de la terre* présente les vérités religieuses **les plus utiles** à notre temps et dénonce les erreurs qui menacent aujourd'hui les intelligences.
- **Traditionnel**, le *Sel de la terre* est publié sous la responsabilité d'une communauté dominicaine qui se place **sous le patronage de saint Thomas d'Aquin**, pour la sûreté de la doctrine et la clarté de l'expression.

Cet article vous a plu ?

Vous pouvez :

[Vous
abonner](#)

[Découvrir
notre site](#)

[Faire
un don](#)

Trouvez plus de 1000 articles en accès libre !